



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'AUTOMOBILE
HISTORIC MOTOR SPORT COMMITTEE (HMSC)

Application from 01 January 2025

It is proposed to update Article 4.2 "Use of HTP" of Appendix K to the International Sporting Code validated at WMSC 17.10.2024 as follows:

Art 4	DOCUMENTS D'IDENTITE DE VEHICULES CONFORMES A LA NORME INTERNATIONALE DE LA FIA	VEHICLE IDENTITY DOCUMENTS TO INTERNATIONAL FIA STANDARD
4.2	Utilisation des PTH	Use of HTP
4.2.6	Les organisateurs admettant à leurs Compétitions des véhicules sans PTH valide risquent de voir ces Compétitions exclues du Calendrier Sportif International et de se voir attribuer d'éventuelles sanctions supplémentaires par la FIA, sous réserve des exemptions mentionnées aux articles 4.2.7	Organisers who admit cars to their Competitions without valid HTPs risk exclusion of their Competitions from the International Sporting Calendar and possible further sanctions by the FIA, subject to the provisions of Art 4.2.7.
4.2.7	<p>Les organisateurs peuvent accepter l'inscription de voitures qui n'ont pas encore reçu de PTH valide à condition qu'une demande de PTH ait été soumise à la FIA. Une copie de la demande de PTH de la FIA doit être fournie à l'organisateur au moment de l'inscription à la compétition.</p> <p>Ces voitures seront acceptées dans une classe «Invitation» et ne pourront pas marquer de points ni recevoir de prix.</p> <p>La même voiture ne peut être acceptée à aucune compétition, quel que soit l'organisateur, sous cette condition exceptionnelle, au-delà d'un délai de 12 mois à compter de la date de soumission de la demande de PTH à la FIA.</p>	<p>Organisers can accept entries of cars that are not yet in receipt of a valid HTP under the condition that an HTP application has been submitted to the FIA. A copy of the submitted FIA HTP application must be provided to the organiser at the time of entering the competition.</p> <p>These cars will be accepted to run in an 'Invitation' Class and will not be eligible to score any points or receive awards.</p> <p>The same car cannot be accepted at any competition, regardless of the organiser, under this exceptional condition, for more than a 12-month period starting from the date of HTP submission to the FIA.</p>
4.2.7 4.2.8	<p>Pour un PTH donné, des extensions de la fiche peuvent être délivrées en tant que Variantes, si une partie des informations données sur le formulaire de base est susceptible d'être modifiée.</p> <p>Comme indiqué à la page 1 de la Fiche Variantes, les Variantes seront valables pour une ou plusieurs des catégories de Compétitions suivantes : Courses de Côte, Rallyes, Courses.</p> <p>Le Concurrent peut utiliser des Variantes comme il le souhaite, à condition que celles-ci correspondent à la bonne catégorie de Compétitions.</p> <p>La réglementation ci-dessus sera utilisée pour délivrer les Variantes et aucun autocollant supplémentaire sur le PTH ou la voiture ne sera nécessaire si la page 1 du PTH demeure inchangée. En revanche, si une nouvelle page 1 du PTH est requise, un nouveau document complet et un nouvel autocollant à code-barres seront délivrés et appliqués sur la voiture, à proximité du premier ; le second autocollant à code-barres sera appliqué sur le second document PTH.</p>	<p>For a given HTP, extensions to the form may be issued as Variants, if some of the information provided on the basic form may change.</p> <p>As stated on page 1 of the Variant Form, Variants will be valid for one or several of these categories of Competitions: Hill Climb, Rally, Racing.</p> <p>The Competitor may use Variants as he wishes, provided this is within the right category of Competitions.</p> <p>The above regulations will be used for the issuing of Variants and no additional stickers on the HTP or on the car are necessary if page 1 of the HTP remains unchanged. However, if a new HTP page 1 is required, a complete new document and a new bar code sticker will be issued and applied on the car close to the first one and the second bar code sticker will be fixed to the new secondary HTP document.</p>
4.2.8 4.2.9	Tout PTH établi sur le modèle de 27 pages est valable pour une durée de 10 années.	Any HTP established on the 27-page template will remain valid for 10 years.

